
会議概要書 

会議の名称 第１回 八坂小・中学校準備委員会 

日 時 令和３年１１月２５日（木）午後５時～６時５０分 

会 場 市役所八坂支所３階 集会室 

出 席 者 市教委：荒井教育長、竹内次長、三原課長、一本木課長補佐、勝野館

長、藤巻（中山職務代理者、仲原教育委員、）８名 

委 員：１３名 

次 第 １ 開  会 

２ 委嘱書交付 

３ 教育長あいさつ 

４ 大町市学校再編準備委員会設置要綱について 

５ 正副委員長の選出について 

委員長 北澤 伸夫   副委員長 片山 ますみ 

６ 会議事項 

（１）再編スケジュールについて 

（２）整備項目について 

７ そ の 他 

８ 閉  会 

主な意見等 【再編スケジュールに関すること】 

・小中一貫校の開校時期は令和５年４月でよいか ⇒ 令和５年度開校

を予定している。 

・どこまでを検討するのか ⇒ 整備項目の資料にあるとおり、大きな

方向性を決めていただきたい。 

・ＰＴＡや地元等への説明は今年度中にしてほしい ⇒ 一貫校を進め

ることについての説明会を１２月中に実施する。 

【整備事項に関すること】 

① 学校の名称 ⇒ 公募を１月から１カ月程度実施する。 

・子どもの意見を聞いてほしい。 

・八坂のカラーを出した名称が良い。公募をしてほしい。 

・親しみを持てる名称。大勢の意見を聞いてほしい。 

② 校 歌 ⇒ 案２とする。 

・９年間同じ校歌がよい。記憶に残る。 

・デモテープをお願いしたい。 

③ 校 章 ⇒ 次回 

・校名にも関係する。 

④ 入学式・卒業式 ⇒ 案のとおり 

・修了式に保護者は参加できないのか ⇒ 美麻は案内している。 

・前期課程は児童会、後期課程は生徒会とそれぞれ、別々にあったほ

うがよい。 ⇒ 学校で検討している。 

・修了式は、６年間の区切りとして大切である。 



⑤ 校舎名 ⇒ 次回 

・電話がかかってきたときはどうなるのか。 

⑥ 職員配置 ⇒ 県教委と調整中 

⑦ 式典等 ⇒ 案のとおり 

⑧ 制服 ⇒ 一中・仁中の検討状況を見てから 

・おさがりを使用する家庭等が多いので考慮してほしい。 

・大町地区の中学校に合わせた方がよいのではないか。 

・八坂単独の制服は、生徒数からむずかしい。 

【その他】 

・施設分離型で八坂の良さや特長を生かした一貫校にしてほしい。 

 

 
 


